



La vocación no se cambia por ley

Luis Filippi de Solminihac
Coronel de Aviación

Hace algunos días un joven que está terminando la enseñanza media me comentó que quería ingresar a la Escuela de Especialidades y tener la extraordinaria posibilidad de mantener y reparar los aviones F-16:

- “Creo que la tecnología de ese material es la más avanzada del mundo y estoy muy orgulloso que la tenga la Fuerza Aérea”, agregó a su consulta.

Le respondí que en un mes más se abría el nuevo proceso para el año 2025 y que visitara el sitio web:

<https://www.escueladeespecialidades.cl/sistemaregistro/bitacora/postula/>

Agregué que también el Ejército y la Armada estaban en un alto nivel tecnológico en sus sistemas de armas. Así también, la preparación profesional de sus suboficiales y oficiales eran de alta exigencia y desafíos, siempre a la vanguardia en sistemas electrónicos, mecánicos y en la formación integral y valórica de sus jóvenes.

Cuando suponía que lo había logrado encausar en su vocación para ingresar a la Fuerza Aérea, agregó en tono de duda que, si eso que dicen de “sacar a los militares a la calle”, significaría que, de aviador, marino o militar, para lo que se han preparado, de la noche a la mañana se convertirían en policías, por una decisión de los políticos.

Ante mi silencio, sorprendido por su comentario, preparándome para responder, se despidió agregando:

- “Sabe señor, gracias por su tiempo, pero veré primero que pasa en estos meses y luego decidir si postulo o no a la aviación”

❖ **Oficial de Estado Mayor, Ingeniero Eléctrico, Magíster en Ciencias de la Comunicación**